

Résolu: D'accorder ladite autorisation, le montant ci-dessus devant être imputé sur le crédit voté pour contingent général.

5.—L'attention du Bureau est attirée sur le fait que des travaux de macadamisage sont en cours d'exécution dans la rue Montcalm, où il n'y a pas d'égouts de construits.

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef, de faire rapport sur cette question.

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, demandant d'être autorisé à faire faire certains travaux de peinture à la pesée Papineau, au coût de \$27.00.

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés recommandant le déplacement d'une bouche d'égout, située au centre de la partie est du trottoir du Marché Saint Jacques.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour savoir comment ce changement peut et doit être fait.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés informant le Bureau que M. D. Desautels, locataire du Marché Saint Jacques, a suspendu le paiement de son loyer, attendu que son étal se trouve dans l'ailé actuellement en construction audit marché et qu'il lui est impossible de l'occuper et d'y exercer son commerce.

Résolu: D'informer le Trésorier de la Cité en conséquence.

9.—M. l'ex-échevin Nault et M. Alexandre Lair se présentent devant le Bureau et se plaignent que la rue Moreau est continuellement obstruée par les voitures de la Compagnie du Grand Nord, qui occupent le trottoir depuis la rue Ste. Catherine jusqu'à la rue Stadacona et que ledit trottoir a été presque tout enlevé par la Compagnie. Ils demandent que ladite Compagnie soit mise en demeure de remettre ledit trottoir en bon état.

Résolu: De référer cette question au Département en Loi avec prière de faire rapport le plus tôt possible sur ce qu'il y a à faire dans les circonstances.

10.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" La Compagnie Foncière Suburbaine de Montréal, demande le raccordement d'un tuyau de 2 pouces sur les tuyaux à l'eau de la Ville.

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité, pour rapport.

11.—Soumise une communication du Greffier de la Cité informant le Bureau qu'un protest a été signifié à la Compagnie du Grand Tronc, relativement à l'enlèvement de ses voies sur la Jetée St. Gabriel.

Résolu: De prier le Département en Loi (M. Lavallée) de donner suite audit protest.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" réclamation de la Montreal Light, Heat & Power Company pour remise de taxes.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

13.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" infractions aux règlements 11 et 19 de la Ville Bordeaux. Déposé aux archives.

14.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" communication de M. A. Jacob Livinson au sujet du site actuel de la Morgue. Déposé aux archives.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

Resolved: To grant said authorization, the above sum to be charged against the appropriation voted for general contingency.

5.—The attention of the Board was called to the fact that the macadamizing of Montcalm street is being done where there are no sewers.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to report on said question.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking that he be authorized to have some painting work done at the Papineau weigh-house, at the cost of \$27.00.

Resolved: To authorize said work.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Markets recommending that a gully situated in the middle of the east part of the sidewalk of St. James Market be removed.

Resolved: That said report be referred to the Chief Engineer in order to know whether this change can and should be done.

8.—Submitted a report from the Superintendent of markets, informing the Board that Mr. D. Desautels, tenant at St. James Market, has suspended the payment of his rent, owing to the fact that his stall is in the wing which is being erected at said Market and that it is impossible for him to occupy the same and carry on his trade.

Resolved: That the City Treasurer be notified accordingly.

9.—Ex-Ald. Nault and Mr. Alexander Lair appeared before the Board and complained that Moreau street was continually obstructed by the vehicles of the Canadian Northern, which occupy the sidewalk, from St. Catherine to Stadacona streets and that said sidewalk has been almost completely removed by the Company. They asked that said Company be notified to restore said sidewalk to its former condition.

Resolved: To refer the matter to the Law Department for a report within the shortest possible delay as to what action should be taken in the premises.

10.—Submitted a report from the Law Department "re" "La Compagnie Foncière Suburbaine de Montréal", asking for permission to connect a two inch pipe with the City's water main.

Resolved: That said report be referred to the Chief City Attorney for a report.

11.—Submitted a letter from the City Clerk, informing the Board that a protest has been served upon the Grand Trunk Ry Co., in connection with the removal of its tracks from the St. Gabriel dyke.

Resolved: That the Law Department (Mr. Lavallée) be requested to act upon said protest.

12.—Submitted a report from the Law Department "re" Claim of the Montreal Light, Heat & Power Co., for remittance of taxes.

Resolved: To refer the matter to the Law Department for a report.

13.—Submitted a report from the Law Department "re" infractions to by-laws Nos. 11 and 19 of the town of Bordeaux.

Filed of record.

14.—Submitted a report from the Law Department "re" communication from Mr. Jacob Livinson, anent the present site of the Morgue.

Filed of record.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary